
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、 

子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。そこで、“自信を持って、楽しく 

子育てをしてほしい”との思いから、子育てに迷い、悩んでいる親御さん、家庭教育のヒントを 

学びたい親御さんを対象に「子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会」を設けたものです。 

 

 第３回合同学習会を開催しました。 

  １１月９日（火）に第３回合同学習会を開催しました。講師の先生からは「子育て」に関してのお

話をいただき、参加者もとても満足した様子でした。今年度最後の第４回学習会も計画しております

ので、是非参加いただければと思います。 

桃生幼稚園 第２回学習会     １０月２８日（木） 【実技】 

 「 親子で楽しめる科学ショー 」  

講師：石巻市サイエンス・ラボ 湯目 隆之 氏 石森 和義 氏 

＜内容＞  ○ 親子で楽しめる科学ショー 

      ・サイエンス・ラボの先生の話し方なども楽しくて、笑った

り子どもと一緒に考えたりしてとても楽しい時間でした。 

・本人も実験してみたかったようで「僕たちは実験できないの？」と言わ

れました。興味を持ったようで家でも何か実験してみたい様でした。 

合同学習会 第３回学習会     １１月９日（火）  【講話】 

 「 親から子どもに贈る GIFT 」  

講師：ドリームフィールド認定コーチ 兼子 佳恵 氏 

＜内容＞  ○ 子育て講話 

      ・毎日の中でのモヤモヤが先生のお話をお聞きする中で晴

れ、早速家庭でも取り入れていきたいと思います。また是非参加させて

いただきたいと思います。 

・自分自身を見つめ直すよい機会でした。自分を認め、ありのままを受

け入れることの大切さを学びました。 

・自分を見直す機会をいただき、ありがとうございました。これからは、自分にも子どもにもいっ

ぱい「〇」を付けてあげたいと思います。すばらしい講座・講話をありがとうございました。 

令和３年 １２月１３日 第１０号 

れいｗ平成３０年  月  日  第 号 



住吉小学校 第１回学習会     １１月１２日（金）  【講話】 

 「 スマホ・ケータイ教室 」 ～インターネットの使い方について考えよう～ 

講師：石巻市視聴覚センター 社会教育主事 水野 裕也 氏 

＜内容＞  ○ スマホ・ケータイ教室 

      ・親子共々分かりやすいお話で、とても勉強になりました。 

・これからスマホを持つことになるので、便利な面だけでなく、危険な面

もあることが分かり、よかったと思います。 

・家庭でもルールを決めて、ゲームやスマホをさせようと思いました。 

鹿又小学校 第１回学習会     １１月１６日（火） 【講話・実技】 

 「タブレット端末体験会」 講師：石巻市視聴覚センター 社会教育主事 水野 裕也 氏 

＜内容＞  ○ タブレット端末体験会 

      ・普段子どもたちがやっていることを楽しく勉強できてよか

ったです。 

・大変勉強になりました。ありがとうございました。 

・楽しく、分かりやすい内容でした。 

・２回目、３回目もしてみたいと思いました。 

カトリック幼稚園 第３回学習会  １１月１９日（金） 【実技】 

 「 クリスマスアレンジメント 」 講師：(有)大森花園店長 大森 憲市 氏 

＜内容＞  ○ クリスマスアレンジメント作り 

      ・フラワーアレンジメントは初めてでしたが、たくさんの花

や飾りを用意していただき、自分のイメージに近づく作品になったと思い

ます。作業は楽しく、久し振りに「無」になることができました。 

・作業に夢中になることで、日常から離れ、とてもリフレッシュすること

ができました。作品は家に飾りたいと思います。 

東浜小学校 第３回学習会      １１月２６日（金） 【実技】 

 「 親子陶芸教室 」 講師：無儘窯 遠藤 寿哉 氏 

＜内容＞  ○ 親子陶芸教室 

      ・初めてやりましたがとても楽しかったです。焼き上がりが

とても楽しみです。 

・貴重な体験をさせていただき、思い出の品が残せてうれしく思いまし

た。親子で同じことに取り組む姿がよかったです。 

・思ったようにはうまくできませんでしたが、とてもやってみたかったことなのでよかったです。 

湊小学校 第１回学習会       １１月２６日（金） 【実技】 

 「 救急救命講習 」 講師：石巻東消防署署員 

＜内容＞  〇救急救命講習 

      ・普段あまり意識していない安全面について、たくさんのこ

とを学ぶことができ、充実した講習会でした。消防士さんの日頃の訓練や

安全を守る様子を見て、参考になることがとても多かったです。 

・以前から AED には興味があったので、参加できてよかったです。操作

は音声案内があり簡単でしたが、触ったことがあるかないかではかなり違うと思いました。 

・とても分かりやすい説明で、実際にやってみて、体の感覚で覚えることができました。 


